
あまくさ市議会だより 15 あまくさ市議会だより 14

実 施 日：平成31年１月30日
実施団体：（一社）天草市体育協会
テ ー マ：天草市スポーツ拠点施設（陸上競技
　　　　　場等）整備事業について
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。【現状・主な意見】

●多目的広場でサッカーの練習または試合を行
う場合、ボール等が飛び出すおそれもあるた
め、安全面を考慮して欲しい。
●トイレの増設及び倉庫の新設。
●野球場周辺の排水の問題、駐車場の増設。
●各種目ごとの大会を計画した場合、駐車場の
検討状況について。
●各種スポーツ大会に天草の
魅力を取り入れるなどの付
加価値を高めてはどうか。
●慢性的な交通渋滞の解消と
宿泊者対策。

実 施 日：平成31年２月12日
実施団体：天草市地域婦人会連絡協議会
テ ー マ：ごみ問題・窓口業務全般について

【現状・主な意見】
●小さいサイズの燃やせないごみ
袋を作ってもらうことはできな
いか。

●燃やせるごみ袋の小は、すぐに
破ける。袋の質の改善をお願いする。

●スプレー缶について、穴を開けないで出せな
いのか。

●買い物時のマイバッグはどの程度進んでいる
のか。また、レジ袋の有料化は。

●出張所の窓口職員が、毎日交替で勤務してお
り、各種問い合わせの対応についても、いち
いち支所に尋ねないといけない状況であり、
どうにかならないか。

※意見交換会で出た意見について、委員会等で
執行部から聞き取りを行い、文書で回答を送
付しました。

　天草市議会では、議会の活性化を目指し、平成24年３月に議会基本条例を制定し、
同年４月より施行しました。
　これにより、様々な議会改革を実施しており、この１つとして市民の皆様の意見を議
会活動に生かすことを目的とした議会報告会を開催してきましたが、平成26年度から
はこの議会報告会に替わり、各種団体とテーマを決めて意見交換会を開催しています。
　この意見交換会でいただいた意見は、今後の議会活動に生かし、市への政策提言など
も行っていきます。

総務政策委員会

市民生活委員会

実 施 日：平成31年２月15日
実施団体：天草市保育所連盟
テ ー マ：保育事業制度等について

【現状・主な意見】
●平成30年度市要望事項とその後の動きにつ
いて。

●幼児教育・保育の無償化と給食費の実費負担
について。

　　副食費の徴収を、市で定額徴収することを
望んでいる。

●小規模保育園の運営維持について。
　　天草市は20名、30名の小規模保育園が多

く存在し、今後経営が困難になり、地域から
保育園がなくなることが予想される。経営維
持のための施策を望む。

●学童クラブについて。
　　学童クラブは年々ニーズ

が高まっているが、予算
面、施設面で増員拡充が困
難な状況。小学校や幼稚園
を活用した学童を望む。

教育厚生委員会

実 施 日：平成31年１月17日
実施団体：天草漁業協同組合
　　　　　イルカウォッチング事業者
テ ー マ：イルカセンターの運営について

【現状・主な意見】
●イルカウォッチングの受付については、指定
管理者となる漁協が行うこととし、利用客の
ワンストップ化に向け、イルカウォッチング
事業者と協議していきたい。
●イルカウォッチング事業者で一本化に向け協
議を行ったが、課題も多い。他地域との競合
もあるので、地域が一体となり利用客の利便
性を考えながら取り組まねばならない。
●イルカ生態調査も行い、
イルカの環境保護につ
いても考えていく必要
がある。
●特産品販売については、出荷希望者の募集を
関係団体等に通知しており、今後、出荷協議
会を起ち上げていく。
●レストランについては、漁協の直営で運営す
る。メニューは現在検討中だが、地元海産物
を使用した食事を主力メニューとしていく。
●テナントについては、協議の上で募集していく。

実 施 日：平成31年１月29日
　　　　　平成31年３月８日
実施団体：（仮称）宮地岳観光交流施設建設推進
　　　　　協議会
テ ー マ：宮地岳観光交流施設について

【現状・主な意見】
●地域から小学校もなくな
り、小売店も少なくなる
など、地域住民も不安に
感じている。
●かかしを地域の宝とし、
これを活かした道の駅と
していきたい。
●運営主体については、地域の個人および団体
で出資により新たに会社を設立し、その受け
皿となる組織とする方向で考えている。
●特産品販売については、宮地岳地区だけでな
く、近隣の地域からも出品を募り、品物をそ
ろえていきたい。

建設経済委員会

意見交換会
ってなに？

建設経済委員会と（仮称）宮地岳観光交流施設建設推進協議会との意見交換会


